

Neftenbach empfängt die Zürcher Schützen



ZHSV/wht. Nach 2012 ist Neftenbach zum zweiten Mal Gastgeber für die Delegiertenversammlung des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV). Rund 450 Vertreter aus den Unterverbänden und Vereinen des Kantonalverbandes, Ehrengästen aus Politik, Wirtschaft, Militär und befreundeten Verbänden treffen sich am Samstag 8. April um 14 Uhr in der Turnhalle „Auenrain“ zur 11. ordentlichen Jahrestagung, unter der Leitung von Verbandspräsident Urs Stähli (Oberstammheim). Lokale Organisatoren sind der Schützenverein Hünikon

und die Standschützen Neftenbach. OK-Präsident ist Ernst Hauser.

Erwartet werden rund 450 Delegierte und Gäste. Vereine mit 30 Mitgliedern stellen zwei, mit 31-60 drei und über 61 Mitglieder vier Delegierte, während die Unterverbände und Vereinigungen zwei Vertreter an die DV schicken können. Alle haben je eine Stimme. Über je eine Stimme verfügen ausserdem die ZHSV-Vorstandsmitglieder, die Ressortleiter und die Ehrenmitglieder.

Geschäftsstelle

Der eigentliche Schwerpunkt in der Traktandenliste ist zweifellos die geplante Einrichtung einer professionellen Verbands-Geschäftsstelle. Nachdem anlässlich einer ausserordentlichen DV im letzten Herbst eine grosse Mehrheit den rechtlichen Grundlagen in den Statuten für die Schaffung zugestimmt hat, steht jetzt an der DV die Umsetzung mit der Finanzierung zur Beschlussfassung an. Es ist zu erwarten, dass sich, mit der Finanzierung im Hintergrund, nochmals Gegenredner zu Wort melden. Am Grundsatzentscheid „Pro Geschäftsstelle“ wird aber nicht mehr gerüttelt. Von den Nachbarverbänden haben übrigens Thurgau und Schaffhausen mit gutem Erfolg bereits eine Geschäftsstelle eingerichtet.

Jahresberichte

Weitere Kernpunkte bei der Bearbeitung der ordentlichen DV-Geschäfte sind die Abnahme und Genehmigung der verschiedenen Jahres- und Ressortberichte, die in einem 100seitigen Jahresbericht abgedruckt und den Verbänden und Vereinen mit der Einladung zur DV zugestellt worden sind. Der bebilderte Jahresreport widerspiegelt nahezu lückenlos das Verbandsgeschehen im letzten Schützenjahr. Darin eingeschlossen ist der detaillierte Rechenschaftsbericht über das Finanzwesen, mit der Berichterstattung und Präsentation von Haushalt und Budget sowie eine Fülle von weiteren statistischen Aufstellungen.

Ehrungen und Auszeichnungen

Breiten Raum nehmen der Tradition folgend die Ehrung und Auszeichnung der erfolgreichen Aktiven und Jungschützen/Junioren sowie die Abgabe von Verdienst- und Anerkennungs-Diplomen und Medaillen für langjährige, beachtenswert und ehrenamtlich tätige Funktionäre.

Rahmenprogramm

Während sich der Musikverein Neftenbach für die musikalische Umrahmung (Auftakt, Fahnenmarsch und Totenehrung) kümmert, wird ein gemeinsames Nachtessen und ein vom Tagungsorganisator präsentiertes Unterhaltungsprogramm wie gewohnt das Delegiertentreffen abschliessen.